

Lebensferner Rentenvorschlag

Die Frankfurter Rundschau berichtete am 22.04.2016 über Schäubles Vorschlag, das gesetzliche Rentenalter weiter anzuheben mit kritischen Statements u.a. von Wolfgang Strengmann-Kuhn:

Der Grünen-Politiker Wolfgang Strengmann-Kuhn nannte Schäubles Vorschlag lebensfern. Schon heute hätten viele Menschen Schwierigkeiten, bis zur Rente zu arbeiten, sagte er der FR.

Der gesamte Artikel "Die Rente wird sexy" erschien am 22.04.2016 in der Frankfurter Rundschau auf S. 1

Quelle: <http://archiv2020.strengmann-kuhn.de/?id=3016748>

© {\$site_title} 2021
